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■プロフィール
学生時代は野球に明け暮れ、リトルリーグで女子初の東北選抜に選ばれる。
大学卒業後、上京。インド声楽を学ぶ。彼女の声は世界的ボイストレーナー、グル・デブ・
カマット師にも認められ、「魂の声」として評される。
ふるさとを襲った東日本大震災が大きく音楽性を変える。そして2015年に発生したネパー
ル大震災をきっかけに地元東北とネパールでの活動を並行してして行うようになる。
2019年4月、野球日本代表 侍ジャパン・オフィシャルサイトでネパールでの取り組みが紹
介される。6月にはNHKの密着取材を受け、NHK仙台 「てれまさむね」にて特集が放送。

　この機会に大変感謝いたします。ありが
とうござ

います。同じ空の下、 地元仙台にて皆さま
と共に

過ごせることを、大変楽しみにしています。
この場

所から溢れる想いが、音にのって、風に
のって、

どこまでも届いていきますように。

佐野　碧さんからメッセー
ジです！
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10月8日火

チケットとチラシを同封しました。お知り合いなどお誘いあわせてご来場ください。

チケット販売にご協力をお願いします

おなじみ

■プロフィール
2018年   文化庁芸術祭  大衆演芸部門に於いて、優秀賞受賞
【出演】
魅知国定席  花座、東方落語定期寄席の他、東北各地で、寄席や落語会に出演。
古典落語を、東北弁でアレンジしたり、東北の民話を落語にする等、独自の落語で、
各地の高座から、笑いをお届け中。現在、レギュラー番組に出演

編集方針
　①会員の自由かっ達な意見交換の場
　②オンブズマン活動の発展に貢献
　③おもしろく、分かりやすく、役に立つ
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お問い合わせは事務局まで

仙台市議会傍聴をとおして、議会を変える活動を行っています。
一度体験してみたいという方も大歓迎。ぜひご参加ください。
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政務活動費

「公開資料の中にある
　　   （怪しい）資料の見つけ方」を学ぶ　タイアップの総会は7月19日、オンブズマンの総

会後おこないました。
　昨年度の活動報告、今年度の活動方針、会計決算、
人事まで議事は滞りなくおこなわれ、すべて承認され
ました。（別刷決議をごらん下さい）
　今年は、支援企画の開催時期・会場ともに変更し、
すこしでも気軽に来ていただけるようになりました。
人事では従来の役員が引きつづき担うことになりまし
たが、あらたにオンブズマンからタイアップに加わっ
た方もおり、これからの例会がますます楽しみです。
　今年は支援企画をはさんで、9月、10月と12月に
例会があります。お一人でも、お誘いあわせてでもご
参加をお待ちしています。
　総会の後オンブズマンとタイアップの合同懇親会を
おこないました。三塚芳徳さんの名司会で、オープニ
ングは藤田紀子先生も参加する「ワンワン・カルテッ
ト」のみなさんの見事な演奏で会場が和やかに。十河
弘先生の蛍？やトランプを使った神業の手品に拍手喝
采。
　つづいてオンブズマン新代表の畠山先生から新執行
部の紹介とあいさつがあり、つづいて参加した新執行
部の自己紹介がありました。中締めまで賑やかに楽し
い時間を過ごすことができました。
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「議員の皆さん、
　　  見られていますよ！」
「議員の皆さん、
　　  見られていますよ！」

仙台市民オンブズマン・タイアップグループ 副会長　中田  美智子

ホームページ上に公開された領収証の一部


